

Banca de desarrollo prestó 109 mil mdp en 2014 (El Financiero 23/04/15)

Banca de desarrollo prestó 109 mil mdp en 2014 (El Financiero 23/04/15) DANIEL VILLEGAS
dvillegas@elfinanciero.com.mx Jueves, 23 de abril de 2015 La cartera crediticia de la banca de desarrollo aumentó en 109 mil 108 millones de pesos durante 2014, de acuerdo a un reporte de la Comisión Nacional Bancaria y de Valores (CNBV). Comparando el saldo del año previo, su saldo implicó un crecimiento del 20.2 por ciento. El segmento de crédito que registró un crecimiento anual más alto fue el de entidades de gobierno, con un aumento e 26.9 por ciento o 45 mil millones de pesos. En tanto los sectores financieros y empresariales presentaron aumentos de 23.9 y 12.8 respectivamente, que se traducen en 36 mil y 24 mil 900 millones de pesos, respectivamente. Todas las entidades incrementaron el monto de sus préstamos, aunque más del 88.2 por ciento se encuentra concentrado en tres instituciones: Banobras, con 308 mil 8 millones; Nafin, con 150 mil 299 millones y Bacomext con 114 mil 528 millones. Solamente Banobras concentra un 47.5 por ciento de la cartera total. **CRECEN UTILIDADES** Las utilidades totales de la banca de desarrollo para 2014 sumaron 7 mil 28 millones de pesos. Este monto fue 41.5 por ciento mayor al reportado el año anterior, mismo que se ubicó en 4 mil 966 millones. De acuerdo con la CNBV, este aumento tuvo origen en un incremento en el margen financiero, pues el mismo registró un alza de 2 mil 100 millones, 12.9 por ciento más alto que el previo. Según el reporte todas las instituciones obtuvieron utilidades netas, exceptuando a la SHF que presentó un balance negativo de 829 millones, aunque las pérdidas fueron 66 por ciento menores a las presentadas en 2013. La institución que logró mayores utilidades fue Banobras con un monto de 3 mil 614 millones de pesos y un aumento de 233 millones o del 6.9 por ciento con respecto al año anterior. Le siguió Nacional Financiera, quien ubicó sus resultados en mil 648 millones, misma que registró una disminución de 132 millones respecto al previo, pero se mantuvo con números positivos.